

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul **“Upaya Meningkatkan Hasil Belajar dan Mengurangi Fobia Matematika Siswa Melalui Pendekatan Matematika Realistik Di Kelas VII SMP Al-fattah Medan T.A 2013/2014”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai terselesaikannya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd, Bapak Drs. Syafari, M.Pd dan Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran – saran dalam perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, dan juga bapak Drs. Yasifatihia selaku sekretaris jurusan matematika serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Bapak Saddam, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Al-fattah Medan dan Ibu Surya Kartini, S.Pd selaku guru bidang study matematika, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian disekolah SMP Al-fattah Medan tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada yang tercinta Ayahanda M.Yusuf Siregar dan Ibunda tersayang Laila Nasution yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, doa, dan dorongan, motivasi, semangat dan dukungan baik secara moral maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi hingga di UNIMED. Serta kepada abang saya Zulkifli Siregar, S.H yang selalu memberi doa’a, semangat penulis untuk mempersiapkan skripsi ini, dan juga bantuan materil yang sudah diberikan selama ini. Dan tak lupa juga kepada Husein Daeng, Abang Ali Ain Srg S.Pd yang selalu memberikan

dukungan dan do'a, serta menghibur penulis sehingga penulis semakin semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada teman – teman seperjuangan yang selalu setia dalam suka maupun duka yaitu Siti D.Sitanggang, Dian Lestari, Rita, Ina, Putri, Desy, serta semua teman – teman sekelas Matematika Ekstensi'09, serta buat temen seperjuangan yaitu dian anita, dijah semua teman-teman baik seangkatan seperjuangan maupun kakak stambuk dan adik-adik stambuk, yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada rekan-rekan PPLT unimed di SMK Jaya Krama'11 dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis tuliskan namanya satu per satu yang telah memberikan warna-warni dalam perjalanan hidup penulis.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Januari 2014

Penulis,

Asnita Chairani Srg  
40831003

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY